

La Coupe Cuba d'athlétisme éveille les attentes



La Havane, 17 mars, (RHC).- La Coupe Cuba d'athlétisme fera certainement couler l'ancre. Elle a deux grands attraits, le niveau de bon nombre de participants d'un côté et de l'autre les initiatives annoncées lundi par le comité organisateur.

Yipsi Moreno, commissaire nationale de la discipline et son équipe de travail ont assuré qu'après les compétitions qui auront lieu la prochaine fin de semaine, elles pourront faire une évaluation plus précise des athlètes cubains qui dans leur ensemble vivent un bon moment.

La première des bonnes nouvelles : tous les cracks cubains de l'athlétisme seront à l'affiche de cette édition de la Coupe qui marque la réouverture du stade Panaméricain de La Havane et la flambante nouvelle piste Monde montée seulement il y a quelques mois.

Le stade Panaméricain accueillera donc pour cette édition de la Coupe des figures telles que Yaimé Pérez, championne du monde du lancer du disque. Le programme promet son duel particulier avec Denia Caballero, seconde sur la planète.

Juan Miguel Echevarría qui détient la meilleure marque personnelle du saut en longueur de la saison, Luis Enrique Zayas, au saut en longueur et les spécialistes du triple saut Cristian Napoles et Liadagmis Povea sont également à l'affiche.

Près de 300 athlètes sont inscrits aux compétitions.

En plus des membres de la sélection nationale et des meilleurs athlètes des provinces, cinq académies militaires seront présentes car leurs sportifs se préparent pour leurs jeux.

L'épreuve des 3 mille mètres haies et la marche olympique reviennent au programme mais il semble que la Coupe Cuba dont l'inauguration est prévue jeudi réserve quelques surprises.

Source: Jit

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/216997-la-coupe-cuba-dathletisme-veille-les-attentes>



Radio Habana Cuba